



Evangelische Volkspartei
Appenzell Ausserrhoden

Einwohnerratssitzung Mai und Juni 24

Kurzbericht vom 22. Mai 2024

In der letzten Sitzung des Amtsjahres waren Rechnung 23, Rechenschaftsbericht des Gemeinderates sowie der Bericht der Geschäftsprüfungskommission (GPK) zu behandeln. Dass der Kommentar dazu in der Appenzellerzeitung Fragen hinterliess und zu einer Richtigstellung der GPK führte, sei nebenbei notiert.

Der Kredit für eine Photovoltaik-Anlage auf dem Werkhof/Feuerwehr-Gebäude fand erfreulicherweise einstimmige Zustimmung des Rates. Das Gebot der Stunde, dass eine Eigenstromproduktion nötig ist, scheint über die Parteigrenzen hinweg angekommen zu sein. Vier Mitglieder des Rates, unter anderem Reto Frei, wurden mit Applaus und Dank verabschiedet da sie ihren Rücktritt bekannt gaben.

Link zu den Sitzungsdokumenten

<https://www.herisau.ch/sitzungen/5640283>

Kurzbericht vom 5. Juni 2024

Die erste Sitzung erforderte die notwendigen formellen Wahlen für das Rats-Büro sowie die verschiedenen Kommissionen. In diesen wird sehr viel konstruktive Arbeit im Hintergrund geleistet. Für die EVP nimmt David Ruprecht neu in der Finanzkommission (FIKO) Einsitz, Hansueli Diem weiterhin in der GPK.

Die Einwohner werden weiterhin im "de Herisauer" über die verschiedenen Tätigkeiten der Gemeinde informiert. Dies wird für vier Jahre bewilligt.

Die Beratungen über die Volksinitiative "Finanzreferendum" wurden sehr engagiert geführt. Die Urnenabstimmung dazu ist im September vorgesehen. Der Rat empfiehlt die Initiative mit 19:11 Stimmen zur Ablehnung. Auch die EVP setzte sich für eine Ablehnung ein. Fortsetzung folgt....

Link zum Audioprotokoll (zu beiden Sitzungen)

<https://einwohnerrat.herisau.ch/>

Für Rückfragen: Einwohnerräte Hansueli Diem, David Ruprecht, Reto Frei und Marcel Panzer